

## **P r e s s e m i t t e i l u n g**

### **Dr. Thomas Johannes Bamberger wird Leiter der Abteilung für Innere Medizin am gespag-Spital in Schärding**

**LINZ/SCHÄRDING.** Dr. Thomas Johannes Bamberger (51) übernimmt mit 1. August 2016 die Leitung der Abteilung für Innere Medizin inkl. Department für Akutgeriatrie und Remobilisation am gespag-Spital in Schärding. Er folgt in dieser Funktion Dr. Ernst Rechberger, der sich vor kurzem beruflich neu orientiert hat.

Thomas Johannes Bamberger ist bis dato als Oberarzt an der Klinik Interne 2 am Kepler Universitätsklinikum tätig. Bis 2010 war Dr. Bamberger als stellvertretender Leiter der Abteilung für Innere Medizin am ehem. Zentrum Enns tätig. Von Oktober 2005 bis Jänner 2006 bekleidete er in Enns auch die Funktion als interimistischer ärztlicher Standortleiter.

Seine Ausbildung zum Allgemeinmediziner absolvierte Thomas Johannes Bamberger am Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Linz, die Ausbildung zum Facharzt für Innere Medizin führte ihn ins Krankenhaus Tamsweg und anschließend in das ehem. LKH Enns.

Der künftige Abteilungsleiter am Schärddinger Spital ist Additivfacharzt für Magen-, Darm- und Lebererkrankungen sowie für Nierenerkrankungen und Geriatrie. Dr. Bamberger ist verheiratet und lebt in Linz.

Bildtext: Dr. Thomas Johannes Bamberger, künftiger Leiter der Abteilung für Innere Medizin am LKH Schärdding

Fotocredit: Kepler Universitätsklinikum

Linz, 24. Mai 2016

#### **Rückfragen bitte an:**

Mag.<sup>a</sup> Jutta Oberweger, Pressesprecherin  
Handy: 0664/ 512 3815  
[jutta.oberweger@gespag.at](mailto:jutta.oberweger@gespag.at)